
 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇 １８日（日）の体育大会について   

 

 

 

 

 

 

 

 

                       気象庁ＨＰより 

天気予報では、土曜日は雨のようですが、日曜日には雨が

上がり、天気は回復傾向にあります。本校のグラウンドは幸

いにも水はけがよく、雨が上がれば短時間で使用が可能とな

ります。薄曇りの熱中症の心配のないコンディションで体育

大会が実施できるのではと考えています。今後の天気の推移

を見ながら、最終的な判断をしたいと考えています。 

☆【重要】体育大会態度決定について☆ 

・１８日（日）午前６時に判断をします。 

・同、６時１５分までに、安心・安全メール及び本校ＨＰ

でお知らせします。メールは、実施・中止のどちらの場

合も配信します。 

学校ＨＰ https://www.isahaya-snet.ed.jp/school/jh-shinjyou/ 

写真のように、本番に向けて各学年で工夫しながら学年

種目の練習に取り組んでいいました。上の写真は３年生の

様子ですが、以前紹介したときよりも、格段にスピードが

アップし、見ごたえのあるレースが期待できそうです。 

また、競技や入退場の際に流れるＢＧＭにも期待をして

いただきたいと思います。競技の内容に合わせて工夫され

た音楽が流れてきます。総練習の際は、「サウスポー」や

「Romanticが止まらない」が流れていました。もしか

すると、生徒たちよりも、保護者の皆様に楽しんでいただ

けるのではないかと思います。生徒たちもなぜかリズムに

乗って楽しんでいました。やはり名曲には不思議な力はあ

るのだと思います。 

 最後に、体育大会の大きな見どころ「力自慢」です。

約２０キロの水の入ったポリタンクを、各学級の代表が

持ち上げる時間を競うシンプルな競技ですが、総練習で

は全校生徒の応援を受けながら、かなりの盛り上がりを

見せました。きっと本番でも熱い戦いが繰り広げられる

ことと思います。個人的には、来年は「米俵」など日本

の伝統を感じられるものにできたらと考えています。い

かがでしょうか？ 

 

 

 

 

 

 

 今日の４校時、最後の全体練習では、生徒会を中心に

「自分たちの手で体育大会を成功させたい！！」という

熱い思いが溢れまくる練習を行いました。その成果は、

明後日の体育体感本番でご覧いただけると確信していま

す！「気合で雲を吹き飛ばそう！」という保体委員長・

平野君の言葉が印象的でした！ 

学校教育目標 
〇 広い心と公正な判断力のある、情操豊かな生徒を育成する。（徳育） 
〇 自ら求めて学び、豊かな知性を備え、創造力に富む生徒を育成する。（知育） 

〇 健康でたくましく、忍耐力に富む生徒を育成する。（体育） 
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〇 ＬＥＤへの交換工事を行っています。   

 現在、校舎内の照明を「ＬＥ

Ｄ」へと交換する作業が行われ

ています。まずは、授業が行わ

れる教室から順次、交換してい

ます。真城中学校は、教室の窓

が南向きではない珍しいつくり

をしていますので、照明が明る

くなるのは、学習環境の整備と

いう観点からもプラスになると

思います。写真のように、黒板

灯も明るくなったので、文字も

見やすくなったと思います。 

 また、工事をされている方の様子を見ていると、付け替え

の際に出た、小さなほこりまで丁寧に掃除をされていまし

た。工事後に入ってきた生徒が気持ちよく教室を使えるよう

に、きめ細やかに作業をする姿が印象的でした。学校でも、

清掃や片付けの指導をしていますが、社会に出てからも大事

なことなのだということを再確認させられました。 

 なお、真城中では、トイレの洋式化も今年度の予定に入っ

ています。生徒が学習しやすく、生活しやすい環境を整えて

いくために、多くの方々のご尽力をいただいていることに感

謝しています。本当にありがとうございます。 

〇 悲しいお知らせです！   

・ビフォー               ・アフター  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

真城中学校の玄関前（ケヤキ）と体育館前（クスノキ）

の大きな２本の木、まさに、真城中のシンボルツリーとも

言える２本の木の枝を剪定（せんてい）しました。ここ何回

かの大雨や強風の影響で、枝が折れて落下していたことがあ

りました。中には、１メートルを超える枝が落下した形跡も

ありました。今週末に体育大会を控え、多くの方々が来校さ

れます。来校される方の安全を第一に考え、専門業者の方に

剪定作業を行っていただきました。体育大会の総練習後、最

初に見た生徒たちは、次々に驚きの声をあげていました。こ

の木は、生徒たちからも親しまれていたのだと感じました。

しかし、自然の力は素晴らしく偉大で、何年かすれば新しい

枝が伸び、力強い姿を取り戻してくれるはずです。今回は、

大切なお子さまの安全を守ることを最優先にした対応をさせ

ていただきました。 

また、校門横の大きなクスノキは、現在のところ大きな枝

の落下は見られません。台風の接近後など、こちらも同様の

対応が必要になるときがあるかもしれませ

ん。 

学校敷地内で、危険な個所や安全上気に

なる場所を見つけられたら、遠慮なくお知ら

せいただきますようお願いします。 


